

ゆめに向かう 『 **やる気** 』 ゆめをかなえる 『本気』 何度でもやり直す 『根気』

輝け!口石つ子 佐々町立口石小学校 学校便り

令和3年4月26日 4号 文責 校長 岩下裕之介

1年生を迎える会・歓迎遠足

「新1年生が楽しくなる会にしましよう!」「笑顔いっぱいの会にしましょう!」という運営 委員会の呼びかけのもと、4月16日(金)に、1年生を迎える会を実施しました。

「学校には、運動会や水泳、たてわり活動など楽しいことがたくさんありますよ。三気マンに 会えるのも楽しみにまっていて下さい。」

「みなさんは今日から口石小学校の仲間です。みんなで楽しい学校にしていきましょう。」 という優しさと温かさが伝わる代表児童のあいさつに、聞いている私たちまで幸せな気持ちに なりました。

また、クイズコーナーでは、新しい先生の紹介や学校に関する内容をクイズ形式にして工夫 して出してくれたので、大変盛り上がりました。

楽しい集会の後は、歓迎遠足です。少し小雨が降ることもありましたが、でんでんパーク☆ 佐々で、思いっきり遊んで楽しい時間を過ごしました。保護者の皆様が作って下さったお弁当 を、うれしそうに食べている子どもたちの姿が印象的でした。大変お忙しい中、早朝より心を 込めてお弁当を作っていただきありがとうございました。







いのちの守り方

4月20日(火)に江迎警察署の方に来校していただき、**交通安全教室**を実施しました。横 断歩道の歩き方、車の死角の確認、巻き込み実験、急制動実験を低学年と高学年に分かれて、 実際にやってみたり、確認したりしました。また、「渡らせてくれてありがとう」の気持ちを 伝える「感謝一礼」の練習も行いました。

4月22日(木)には、**避難訓練**を実施しました。今回は理科室で火災が発生した場合を想定した避難訓練です。火災における避難で大事なことは、「放送をしっかり聞いて、火元から遠い方へ逃げる。」ということです。

また、自分の家で火事が起こった時、自分の家のすぐそばで火事が起こった時に、子どもたちにできることは、「**自分で逃げる**」ということです。その事に誰も気づいていなければ、大きな声で「火事です!」と周りの人に知らせること、火事にならないために、「**火遊びは絶対にしないこと**」も確認しました。

二つの学習に共通することは、「いのちの守り方の学習」ということです。いつもは、ルールやきまりを守っていても、気持ちがあせっていてあわてていたり、急な対応を求められたりすることがあります。また、朝からたくさんの地域の方々が、子どもたちのいのちを守るために見守って下さっています。この機会にぜひご家庭の方でも、いのちの守り方について話し合って下さい。どうぞよろしくお願いします。

活躍する子供たちの紹介

佐々町町制80周年記念 20年後の佐々町未来予想図 小学生絵画コンクール

町長賞 5年

優秀賞 5年

5年

5年

入賞 5年

第41回 横尾杯ソフトボール大会 優勝 口石小ソフトボール部